

V Foro Latinoamericano y del Caribe en VIH/Sida e ITS, Lima (Perú), del 21 al 23 de noviembre de 2009

Venezuela se hizo sentir

“(“No se lo quiere poner... dice que no le queda”), frases como estas han pasado al olvido, pues el UNFPA promueve el condón femenino, una de las propuestas más novedosas en términos de preventión del VIH, SIDA e ITS y embarazos.”

Los líderes mundiales conformaron el panel de ponentes del acto inaugural, entre los que destacaron César Nuñez, Director de la Oficina Regional de ONUSIDA, Marcela Romero, representante de la Red Latinoamericana y del Caribe de Personas Trans (Redlactrans), José Sánchez, representante de la Asociación Civil Impacta y Venezuela tuvo el honor de conformar este panel, representada por Alberto Nieves (ACCSI) de la

Red Latinoamericana de personas con VIH (RedLat+), quien presentó un impactante trabajo que refleja las deficiencias en el activismo, en los servicios de salud para la atención y la prevención del VIH y evidenció la constante violación de los Derechos Humanos que sufren los/as personas con VIH/Sida en la Región y sobre todo en Venezuela, el cual produjo una gran ovación en la audiencia y dejó claro una vez más que no se ha logrado el acceso universal.

Un grupo de activistas fueron empoderados como Corresponsales Claves de America Latina y el Caribe para cubrir notas de prensa en estos importantes escenarios internacionales. La iniciativa fue promovida por ONUSIDA, Vía Libre, PortalSIDA, International HIV/AIDS Alliance y el Observatorio Latino, se realizó en la semana previa a la instalación e inauguración del Foro y Venezuela fue representada por Richard Rodríguez Gaerste, presidente de ASUVIDA (Carabobo) y Punto Focal en Venezuela de la

Coalición Internacional de Jóvenes en VIH/Sida (GYCA).

Gladis Giraldo, María Ortega y German Pirela de AMAVIDA presentaron sus trabajos en la modalidad de posters, además Estevan Colina presentó su trabajo de Prevención de VIH/Sida en jóvenes de la etnia Bari de la Sierra de Perijá del estado Zulia.

Diana Irazábal de Mujeres en Positivo por Venezuela y Raiza Airas (Venezuela) en representación del Movimiento Latinoamericano y del Caribe de Mujeres Positivas atendieron cordialmente a los más de 3.000 usuarios/as que se hicieron presente en la zona de stands durante el Foro.

La información fue dada a conocer por Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, quien presentó su trabajo de “Prevención en los colegios” el día de la inauguración del Foro, bajo la modalidad de poster. La defensa del trabajo duró una hora, estuvo muy concurrida por usuarios/as locales y de otros países de la Región quienes

se mostraron muy interesados/as en copiar el formato, estrategia y metodología sobre todo en países como Perú, Argentina y Bolivia donde los prejuicios del catolicismo han influido y limitado el trabajo de prevención en niños, niñas y adolescentes que realizan las organizaciones como StopVIH.

La doctora Marbelys Hernández, Jefa del Componente de Atención del Programa Nacional SIDA del MPPS PS presentó trabajos sobre los afectos adversos (EA)/Toxicidad asociada al TARV en Venezuela, con resultados preliminares, 2008.

El registro de nuevas infecciones por VIH en poblaciones jóvenes (15 a 24 años) continúan siendo inadmisiblemente altas, basados en estas premisas y en la constante violación de los derechos humanos de las personas con VIH/Sida, los líderes de la Región instaron a los gobiernos, organizaciones no gubernamentales y sociedad civil a enfrentar de manera responsable al VIH, asimismo plantearon unidad para abordar factores sociales y económicos que originan vulnerabilidad en VIH/Sida e ITS.

Derecho a tener acceso a métodos anticonceptivos y preservativos como el condón masculino y/o femenino, expansión de servicios amigables de médicos y empleados del sistema de salud de todos los países de Latinoamérica y el Caribe, fórmulas farmacéuticas apropiadas (antirretrovirales), acceso a educación sin barreras, acabar con la ignorancia, estigma, discriminación, respeto a la confidencialidad, entre otros derechos fueron exigidos por los adolescentes con VIH/Sida de Latinoamérica y el Caribe bajo una iniciativa promovida por UNICEF.

Para más detalles visita www.stopvih.org también en las redes sociales de Facebook y Twitter donde la organización tiene grupos “StopVIH” con fotos y evidencias de las actividades que protagoniza.



Presidente de StopVIH

Día Mundial del SIDA 2009 en la isla de Margarita

El presidente de la Organización StopVIH informó que para el próximo martes 1 de diciembre de 2009, realizarán el II Foro “Hablemos sobre el SIDA” en el Auditorio Santiago Mariño del Centro Comercial Bella Vista en Porlamar, de 8:30am a 4pm, TOTALMENTE GRATIS, incluye: material de apoyo, refrigerios tipo snacks y certificados. En la noche de ese mismo día, en Hard Rock Café Margarita se realizarán el II Tributo Musical a la Vida de 7:30pm a 2am, BsF.40 pp y a beneficio de la Organización StopVIH.

